



# 6月の園だより



令和7年6月2日

目黒区立祐天寺保育園園長

夏のような日差しを垣間見た5月でしたね。

園庭で先日、発泡スチロールの田んぼに5歳児クラスの子どもたちが、田植えをしました。昨年の5歳児クラスの様子を見ていた子どもたちは、すでに秋の収穫からおにぎりを作って食べるまでの期待を膨らませています。それは、前段階の土づくりから始まっていました。

田植え用の土をたらいに入れ、泥状態にほぐしていきます。次第に滑らかになると、足まで入っては感触を楽しんでいました。すると、最後にうっかり泥を流してしまい、ぬるぬるのスケート場のような地面に、泥まみれの足を滑らせては満面の笑みがあふれていました。収穫の期待と共に全身の五感を伴ったお米作りが、これからも続いていきます。

また、玄関で育てているあげは蝶の幼虫が、今次々に羽化しています。先日は、2歳児クラスの子どもが蝶を手に乗せたいと言っていたので、一緒に飛ばすことにしました。「○ちゃんの手に乗せる」「△ちゃんがいい」「□ちゃんの頭に来るかな？」と口々に園庭まで向かいました。中々飛び立たない蝶を子どもたちの伸ばした手に乗せようとすると、咄嗟に手を引っ込めたり出してみたりと心の葛藤が見えます。不意に飛んで子どもの服に止まったりすこし羽をはばたかせたりを繰り返して飛びだした蝶に「ばいばい」

「蝶々さん頑張ってる」と子どもたちの励ましが自然にかけられていました。

身近な自然に季節を通してたくさん五感で触れてほしいと思っています。



## 行事予定

- 環境教室 (3, 4, 5歳児)
- 耳鼻科検診 (3, 4, 5歳児)
- 眼科検診 (全園児)
- 歯科検診 (全園児)
- プール開き (3, 4, 5歳児)
- 中旬頃 避難訓練、身体計測

## 懇談会のお知らせ

- 2歳児クラス懇談会
- 3歳児クラス懇談会
- 0歳児クラス懇談会
- 4時30分～6時 1階ホール

## ～園内の場所ごとの楽しい遊びの様子を紹介します～

### テラス (乳児クラス)

0歳児クラスは保育士に抱かれたり、四つ這いしたりしながらゆったりと過ごしています。

園庭で遊んでいる異年齢の様子をつかまり立ちで見ている姿も微笑ましいです。1歳児クラス・2歳児クラスは主に午後の時間に体を動かして遊びます。また、プランターで夏野菜のナスやピーマン等を育て、生長を見たり、収穫して食べたりしています。



園庭で遊ぶお兄さんお姉さんの様子を見ています。



保育士と追いかけてっこやふれあい遊びを楽しんでいます。



「大きくなったかな」と話しながら水やりをしています。

## 毎日みんなが遊んでいる園庭

毎日、園庭からにぎやかな声が飛び交っています。  
全園児が同時に園庭に出る機会も多く、そこから異年齢の交流も生まれています。  
5歳児クラスの子が園庭に出てきてすぐに乳児クラスの子のそばに行き「この子のお名前は何？」と聞き、教えてもらうとすぐに名前を呼んで「可愛いね」と言っています。異年齢の交流ならではの、あたたかいやりとりです。



安心できる保育士と一緒に砂の感触を楽しんでいます。



タイヤやマットも組み合わせ方次第で面白い遊び場に変身です！



友達と横に並んで自分で水を汲みます。運んでいる間に水がほとんどこぼれてしまうことも…



砂場に水を運んで池を作り、異年齢で交流しながら泥の感触を存分に楽しんでいます。



タイヤを縄跳びで鉄棒に結んで作る『タイヤブランコ』も人気です。



ゴーヤやナスを植え、毎日の水やりも欠かさず行い、生長を楽しみにしています。

## 子どもたちに大人気のホール・屋上

幼児クラスは毎日、昼寝明けに異年齢でリズム遊びやじゃれつき遊びをしています。それぞれ異年齢の姿に刺激されながら体を動かすことを楽しんでいます。開放感のある屋上では乳児クラスは三輪車やコンビカーに乗ったり、保育士と一緒に追いかっこを楽しんだりしています。幼児クラスは鬼ごっこや縄跳び等をして体を動かしています。



空飛ぶじゅうたん！？（左：1歳児、右：4歳児）  
幼児は自分たちで布を動かして遊んでいます。



広い空間でのびのびと追いかっこや三輪車を  
楽しんでいます。

### 《番外編》

保育室での可愛い姿も紹介します。  
0歳児：鏡の中の自分とご挨拶！  
室内をのびのびと探索しています。



この他にも子どもたちの遊んでいる様子を園内に掲示していきます。

来月の園だよりは子どもたちが大好きな泥んこ遊びの様子をご紹介します。

おたのしみに♪